



DOSSIER DE PRESSE

LA ROSE
SOCIÉTÉ NATIONALE D'HORTICULTURE
DE FRANCE® DELPARFOUGE

Une rose pour célébrer l'horticulture française



Les Pépinières et Roseraies Georges Delbard se sont associées à la Société Nationale d'Horticulture de France (SNHF) pour la création d'une variété de rosier dédiée à cette institution emblématique du monde horticole.

La rose Société Nationale d'Horticulture de France®delparfouge est un rosier d'une hauteur de 60 cm **vigoureux et résistant**. Très florifère, ce petit rosier se distingue par **une floraison généreuse** qui forme une véritable haie de fleurs éclatantes.

Les fleurs de 9 cm de diamètre, composées de 60 à 80 pétales, sont **d'un rouge intense et lumineux**. Elles dégagent un parfum léger agréable.

Le rosier offre **une bonne résistance aux maladies** telles que l'oïdium et le marsonia, ce qui en fait un rosier ornemental idéal pour tous les types de jardins, des petits espaces urbains aux grands parcs et espaces publics.

Cette **variété remontante** fleurira dès les beaux jours et jusqu'aux premières gelées pour le plus grand bonheur des jardiniers.

Cette très belle rose chatoyante incarne l'élégance et le savoir-faire horticole français.

Ses qualités agronomiques et esthétiques ont su séduire les représentants de la Société Nationale d'Horticulture de France lorsqu'ils sont venus choisir la variété dans les champs des Pépinières et Roseraies Georges Delbard à Malicorne.

La rose Société Nationale d'Horticulture de France®delparfouge sera disponible à partir de l'automne 2025.

Elle sera commercialisée dans les jardineries et sur le site www.georgesdelbard.com.



La Société Nationale d'Horticulture de France (SNHF), **fondée en 1827**, est une association reconnue d'utilité publique et d'intérêt général.

Basée à Paris, elle a pour mission de **diffuser les connaissances et savoir-faire horticoles**.

Ses activités variées incluent colloques, conférences, visites, voyages, concours et publications, visant à échanger, promouvoir et préserver l'horticulture.

La Société Nationale d'Horticulture de France a souhaité qu'une variété de rose soit créée pour porter son nom.

Pour les accompagner dans ce projet, les administrateurs ont sollicité les Pépinières et Roseraies Georges Delbard, en raison de leur savoir-faire reconnu en matière de création variétale et de leur renommée, en France comme à l'international, acquise depuis plusieurs générations.

Ce partenariat revêt une dimension symbolique forte pour la famille Delbard qui est depuis longtemps très impliquée auprès de la SNHF.

Henri Delbard père d'Arnaud Delbard, le dirigeant actuel des Pépinières et Roseraies Georges Delbard, a notamment été président de la SNHF de 2003 à 2015, son père, Georges Delbard, a été administrateur de la SNHF pendant 50 ans, avec un record de longévité comme Président.

La variété de rosier sélectionnée, issue du programme de sélection des Pépinières et Roseraies Georges Delbard reflète **les valeurs de tradition, d'exigence et d'innovation partagées par les deux entités**.

Une magnifique façon de célébrer leur histoire commune au service de l'horticulture française et de la passion du végétal.

La rose Société Nationale d'Horticulture de France a été baptisée ce 22 mai 2025 à Paris, au siège de la SNHF, par Arnaud Delbard, Dirigeant des pépinières et Roseraies Georges Delbard et Jean-Pierre Gueneau, Président de la SNHF, sa marraine Mme Marie-Hélène Leduc et son parrain Mr Vincent Gombault, deux personnalités éminentes de la SNHF.

PÉPINIÈRES ET ROSERAIES

Georges Delbard

Fondées en 1935 par Georges Delbard, les Pépinières et Roseraies Georges Delbard sont parmi les plus anciens et les plus reconnus des pépiniéristes français. **Depuis 3 générations**, elles créent avec passion des variétés de roses de jardin et d'arbres fruitiers de haute qualité, **à Malicorne au cœur de l'Allier**.

L'entreprise célèbre cette année ses 90 ans. Pour cet anniversaire symbolique, les Pépinières et Roseraies Georges Delbard ont préparé une série d'événements et de surprises tout au long de l'année.

Point d'orgue de ces célébrations : **le vendredi 5 et le samedi 6 septembre** à Malicorne, se tiendront deux journées anniversaire, avec un baptême de rose exceptionnel et des visites à destination du grand public.

Ces événements mettront à l'honneur un patrimoine et un savoir-faire uniques. Une occasion de faire découvrir à tous l'expertise des équipes qui oeuvrent pour **créer jour après jour des rosiers plus parfumés, plus colorés et toujours plus résistants aux maladies.**



Les variétés des Pépinières et Roseraies Georges Delbard sont en vente dans les jardinerie et sur le site www.georgesdelbard.com



#georgesdelbard